



Nicolas BAUDUCEAU

Directeur du département Fonds Publics et Prévention, CCR

Nicolas Bauduceau a rejoint les équipes de CCR en tant que Directeur Fonds publics et Prévention. Son expérience renforce l'expertise de CCR en appui des pouvoirs publics et des assureurs pour impulser, déployer et évaluer la mise en œuvre de dispositifs de prévention des risques naturels sur le territoire français.

Agé de 44 ans, Nicolas Bauduceau est titulaire d'un diplôme d'Ingénieur agronome de l'Institut National Agronomique Paris-Grignon et d'un DEA d'économie internationale (Paris II). Il débute sa carrière en 2000 au sein de l'Agence de l'eau Loire Bretagne sur des problématiques de vulnérabilité des exploitations agricoles face aux inondations. Il poursuit ses activités entre 2003 et 2006 au sein d'un cabinet de consultants parisien sur des thématiques liées à la prévention des risques naturels, à l'environnement au développement rural et à l'évaluation des politiques publiques dans ces domaines. De 2006 à 2017, il travaille au sein du Centre européen de prévention du risque inondation (CEPRI), dont il devient le directeur scientifique et technique à partir de 2011, avant de rejoindre au début de l'année 2018 la CCR au sein de laquelle il développe un pôle dédié à la prévention des risques naturels. Expert dans le domaine de la prévention des catastrophes naturelles et intervenant dans différentes formations en France et à l'étranger, il exerce son savoir-faire auprès de l'Etat, des collectivités locales, des assureurs et d'organismes internationaux, qu'il accompagne depuis une vingtaine d'années.

Nicolas BAUDUCEAU

Head of Public Funds and Prevention, CCR

Nicolas Bauduceau joined the team at CCR as Senior Vice President - Public Funds and Prevention. His experience significantly enhances CCR's experience and ability to stimulate, deploy and assess the implementation of natural risk prevention measures in support of public authorities and insurers throughout France.

At 44 years of age, Nicolas Bauduceau holds a diploma in agricultural engineering from the French National Institute of Agronomy at Paris-Grignon (*INA-PG*) and a post-graduate degree in international economy (University of Paris II). He began his career in 2000 as a member of the Loire-Brittany Water Agency addressing the vulnerability of farmlands to flood risks. Between 2003 and 2006, he pursued his career working for a Paris-based consulting firm and specializing in natural risk prevention, the environment, rural development, and the assessment of public policies in these areas. From 2006 to 2017, he worked for the European Center for Flood Risk Prevention and became its scientific and technical director in 2011. He joined CCR at the start of 2018 where he developed a department dedicated to natural risk prevention. An expert in the area of natural disaster prevention and a trainer in a variety of domains for French and foreign participants, he provides his know-how to the French government, local municipalities, insurers and international organizations, which he has accompanied for twenty years.